

鷹 取 中 学 校 区

青少年育成推進員構成人員	4名（定数4名）
活動内容	<p><地域連絡会> 鷹取青少年連絡会 定例会（毎月最終木曜日開催：1月までの実績4回） 総会及び第1回全体会議（6/5） 愛のパトロール（8月） 夏休み中の土曜日実施予定であったが緊急事態宣言発出に伴い中止口</p> <p><学校行事への協力> 鷹取小・中学校の学校訪問（6/30） 自転車教室開催（11/13）</p> <p><地域活動への協力> 湘南鷹取音楽祭共催（11/27）</p> <p><連絡協議会の活動> 役員・リーダー会・各研究部会に参加</p>
活動紹介	<div style="display: flex; justify-content: space-around;"> <div style="text-align: center;">  <p>地域の音楽祭に協賛いたしました。</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>今年初のお囃子の披露</p> </div> </div> <div style="display: flex; justify-content: space-around; margin-top: 20px;"> <div style="text-align: center;">  <p>4年ぶりの自転車教室開催</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>多数の地域の方々や保護者の参加がありました。</p> </div> </div>
一年間を振り返って	<p>昨年同様コロナ禍で多くの活動が見送られました。しかしながら、そのことに凹まず子ども達に何がしてあげられるのか考える時間がいただけたと思います。学校と連携し地域の理解と協力を得ながら自転車教室や音楽祭ができたことはとても嬉しいことです。</p> <p>特に自転車教室は鷹取学区では4年ぶりの開催でしたが、噂が広まったのか幼稚園児の参加と当日のサブライズ参加など非常に注目を集めたイベントであったと思います。</p> <p>いまだコロナにより子ども達の生活環境が制限される中、彼らの日常と将来を考える日々が続きます。我々にどのような活動・お手伝いができるか引き続き地域の方々のお知恵を頂き、子ども達のための活動を継続していきたいと思ひます。</p> <p>島川委員より「コロナ禍の2年間を振り返って」 家に籠る暮らしが日常となった子供たちを、自然豊かな公園や、戸外に誘い出し、人との楽しい交流ができるような新しい行事を見つけられるといいなと思ひます。</p>